

Die meisten Friedhöfe müssen gesperrt werden – bitte Beschilderung vor Ort beachten!

Kerpen, 23.12.2023

Aufgrund der vergangenen und aktuellen Wetterlage müssen die meisten Friedhöfe im gesamten Stadtgebiet bis auf weiteres gesperrt werden. Die Verkehrssicherheit ist wegen bereits abgeknickter und entwurzelter Bäume bzw. zwingend von Fachleuten zu begutachtender Bäume nicht mehr gegeben. Die Stadtverwaltung Kerpen – insbesondere der Baubetriebshof – arbeitet mit Hochdruck daran, die Friedhöfe schnellstmöglich wieder freizugeben. Hinsichtlich der Feiertage kann es aber zu Verzögerungen kommen.

Die Kerpener Bürgerinnen und Bürger werden über den weiteren Verlauf informiert. Bitte beachten Sie die Beschilderungen vor Ort.

Die Friedhöfe Manheim-Neu und Kerpen-Nord sind von diesen Maßnahmen nicht betroffen.